



残暑が厳しいとはいえ、快晴の中、岩田校区防災訓練を開催しました。当日は300名を超える方々にご参加いただきました。また当日お手伝いとして豊岡中と東陽中の生徒さんも多く来ていただきました。

会場では、防災に関連した複数のブースで災害に対する正しい知識や、防災の技術を学ぶ内容がありました。今回は特に若い年代の方々の姿が多く見られ、多世代間で学びの共有ができたことが印象的でした。昔より校区自治会の皆様を中心に防災訓練を行ってきましたが、実は豊橋市内で岩田校区の防災意識の高さはトップクラスなのだそうです。しかしながら実際に災害が起こると必ず混乱が生じます。その時、近くに住む人同士が連携することや、一人一人がどのように対応するのかを考え、あわてずに行動することが重要になってきます。日ごろから万が一に備えた準備と、今後も継続的に防災訓練を行うことは必要になってくると思われました。ありがとうございました。

防災訓練2024 2024.9.8 (日)



↑救命救急講習の一コマ
練習とはいえ1分1秒を争う緊張感が伝わってきます。



↑地震が起こったときの建物の倒れ方、家具の補強の仕方を学びました。被害を小さく食い止めることがとても大事ですね。



↑豊橋市の防災キャラクター「ハッシーくん」が登場！防災クイズで盛り上がりました。



↑当日のお手伝いで、豊岡中学校、東陽中学校の生徒さんも多くお手伝いに来ていただきました。心強い！！

第2回学校保健 委員会

9月24日(火)



5・6年生を対象に睡眠の大切さについて学ぶ授業に参加をしました。睡眠には起きている間に使って疲れた脳や体を休んで回復する働きがあります。また、傷を治したり、病気を防ぐ力を強くする。体のメンテナンスを行う。見たことや学習したことを脳に定着させたり整理したりするなど、多くの役割があることを学びました。パソコンやスマートフォンなど、私たちの身の回りにはついつい時間を忘れ、夢中になってしまうツールが多くあります。子ども達の成長の妨げにならないようにメディアを上手に使いこなしていくことや大人の私たちが気をつけなければならないことも学び、大変良い時間でした。

PTA「子ども見守り隊」校区巡視



9月25日(水)と11月6日(水)の16時30分より、岩田校区自主防犯青パト隊の皆様、先生方、PTA役員、委員で校区内のパトロールを行いました。

岩田っ子発表会 11月16日(土)

岩田小学校体育館内で「岩田っ子発表会」が行われました。本年度も音楽を中心とした発表内容で、各学年の児童が日頃の学習の成果を存分に発揮する発表でした。各学年ごとの入れ替え制の観覧方法もここ数年で定着し、大きなトラブルもなくスムーズに児童の演目を参観できました。ご協力いただきましたPTA役員、委員の皆様お疲れさまでした。



岩田どんどこまつり

12月1日(日)

12月1日(日)「岩田どんどこまつり2024」が開催されました。地域の団体や事業者の皆様からお力添えをいただき、一般講座が24講座、職業訓練講座を11講座を開設しました。子どもたちは、賑やかに楽しそうに過ごしていました。また、当日の運営スタッフとして、豊岡中学校、東陽中学校の生徒さん160名をはじめ、講座関係スタッフとPTA関係者、児童を合わせて1,000名を超える大規模なものとなりました。





↑どの講座も楽しそうな雰囲気が伝わってきました。ボランティアの中学生も、思い出のある教室をなつかしみながら活動していました。大人も子どもも一つの空間で想いを共有できる、これが「どんどこまつり」の醍醐味だと思いました。

✓職業体験講座に参加する5, 6年生の真剣な表情が印象的でした。それぞれの仕事が果たす役割や大切さを学ぶことができたのではないのでしょうか。



ランフェス

12月11日(水)

天候にも恵まれ無事開催することができました。本年度は岩田運動公園内の設備改修の影響により校内グラウンドを使っての開催となりました。慣れない運営方法に戸惑いつつも、先生方と保護者が一体となって協力することで、子どもたち全員がケガなくトラブルなく無事に走り切ることができました。ありがとうございました。子どもたちが苦しい表情を浮かべながら走る姿、ライバルとのデッドヒート、「ガンバレ!」の声援や拍手に胸が熱くなるシーンもたくさんありました。子どもたちのがんばる姿に成長を感じ、明日からの活力をもらった1日となりました。



↑いつもと違う視点での観戦となりましたが、全体が見やすいと概ね好評でした。



↑周回を間違えないよう、ゴール前の準備は大忙し!先生たちと協力して無事乗り切りました。

岩田小ダンスサークル活動報告

- | | | | |
|-------|-----------|-------|------------|
| 7/28 | 輝望祭 | 9/29 | スポーツパークフェス |
| 10/19 | 豊橋まつり | 10/26 | 岩田音楽祭 |
| 11/10 | TOP FLOOR | 11/16 | 岩田っ子発表会 |

毎週木曜日に岩田校区市民館で活動しています。今年も沢山のイベントに参加させていただきました。ありがとうございました。参加人数も年々増えてきました。そして、最近では活動場所が狭く感じられるようになりました。まる先生が練習内容を工夫してくださり、みんながんばって練習に励んでいます。難しい振り付けも増えてきました。練習風景を撮影し個人練習をがんばっている子もたくさんいます。現在、4月5日にある豊川市文化会館の大ホールにて行われる発表会に向けて楽しんで練習をしています。ぜひ見に来ていただけたらと思います。



岩田小PTAとして
関わった行事

8月～12月



↑毎年8月に豊橋市小中学校74校が集まった組織豊橋市小中学校PTA連絡協議会主催の代表者研修会が行われています。今年は「PEP TALK」言葉の力を使って子どもの良いところを伸ばそう！という内容の講演でした。



↪10月26日(土)岩田校区自治会の主催によるウォークラリーイベントが行われました。当日は薄曇りの中、8時30分に岩田小をスタートし、約1時間のコースを歩きました。ゴール後は甘酒やお団子・ヤクルトをいただきました。体育館ではレクリエーションが行われ、市民館の2階ではミニ体力測定を行いました。市民館1階では子どもたちの作品が展示されました。校区自治会の皆様、市民活動・市民館運営部会の皆様ありがとうございました。



←12月7日(土)校区自治会の皆さんと合同で市民館清掃を行いました。岩田小の児童だけでなく、地域の方々がいつもキレイに使えるように清掃活動をしています。